

SÍNTESIS INFORMATIVA VESPERTINA

Martes 21 de junio, 2022

CLAUDIA CUIREL DE ICAZA Conferencia de Prensa: Concierto de "La Maldita Vecindad"

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	CDMX	<u>Yotuber</u>	Redacción



Anuncian Concierto de "La Maldita Vecindad" en el Zócalo

Otros portales: [oncenoticias](#), [formato7](#), [lopezdoriga](#)

CLAUDIA CUIRIEL DE ICAZA

Concierto "La Maldita Vecindad" en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Entretenimiento	elfinanciero	Redacción

Conciertos masivos en CDMX: La Maldita Vecindad hará vibrar el Zócalo capitalino

El evento forma parte de un programa de conciertos masivos en la Plaza de los Constituyentes.

✕ Expandir



La Maldita Vecindad se presentará en el Zócalo de la CDMX. (FB: malditavecindad)

Este lunes, en conferencia de prensa, la jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, confirmó la asistencia de la **Maldita Vecindad** en un [concierto gratuito que se llevará a cabo en el Zócalo](#).

El evento está programado para el próximo **16 de julio a las 19:00 h.**

Lo que sabemos del concierto de la Maldita Vecindad en el Zócalo

La última vez que La Maldita Vecindad se presentó en la plancha del Zócalo fue en diciembre de 2018. Al respecto, **Claudia Curiel Icaza**, secretaria de Cultura de la CDMX, anunció que tras varios años de este último show miles de asistentes puedan disfrutar de una de las bandas más emblemáticas del género urbano.

Cabe destacar que en la apertura de este concierto se presentarán varios grupos musicales que cantarán en lenguas originarias.

Asimismo, en el marco de este evento habrá exposiciones, conversatorios y actividades culturales en torno a los conciertos masivos que han tenido lugar en la Plaza de los Constituyentes.

Otros portales: [publimetro](#), [noticiaszmg](#), [eluniversal](#), [adn40](#), [animal](#), [losreporteros](#), [datanoticias](#), [pacozea](#), [nacion321](#), [mexico.eseuro](#), [mvsnoticias](#), [revistacentral](#), [24-horas](#),

CLAUDIA CUIREL DE ICAZA

Museo de la Ciudad de México

Día	Sección	Medio	Autor
20-06-2022	Cultura	infozona	Redacción

CULTURA • PRINCIPAL

El Museo de la Ciudad de México abre tres exposiciones nuevas

📖 3 Min Read



- El público podrá conocer el trabajo de Ernesto Alba con la muestra *Ciclos*, y la investigación de objetos transgeneracionales de Juan Pablo Calatayud en *Origen*.
- En la planta baja se exhibe por primera vez en México la exposición fotográfica colectiva *Ciudad lavanda*, *Bienal de arte queer*.

La Secretaria de Cultura capitalina, Claudia Curiel de Icaza, realizó este sábado una triple inauguración en el Museo de la Ciudad de México, donde abrieron al público las exposiciones: *Ciclos*, de Ernesto Alba, así como *Origen*, de Juan Pablo Calatayud y *Ciudad lavanda*, *Bienal de arte queer*.

SECRETARÍA DE CULTURA

Eventos Masivos: Concierto "La Maldita Vecindad" en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Comunidad	milenio	Milenio Digital

Sheinbaum anuncia concierto de La Maldita Vecindad en el Zócalo de CdMx

Concursos
en red

La jefa de Gobierno indicó que el concierto será el 16 de julio y habrá siete artistas invitados más.



La Maldita Vecindad se presentará en el Zócalo de CdMx en julio. | Especial

MILENIO DIGITAL

Ciudad de México / 21.06.2022 12:09:00

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, [Claudia Sheinbaum](#), anunció que la banda musical *La Maldita Vecindad y los Hijos del Quinto Patio* se presentará gratis en el [Zócalo capitalino](#), el próximo 16 de julio.

En su cuenta de Twitter, la mandataria capitalina detalló que el concierto será a las 19:00 horas y habrá siete artistas invitados más.

Te recomendamos: Sheinbaum busca llevar a Manu Chao al Zócalo; da fecha para concierto de Los Ángeles Azules

Sheinbaum detalló que entre los artistas invitados está Hamac Caziim, Janeydi Molina & DJ Lalo Rapa, Brianda Danitza Romero, Lisandro Romero y Betsabé Torres, entre otros.

Ayer, la jefa de Gobierno informó que [están buscando al cantante Manu Chao](#) para que ofrezca un concierto en el Zócalo capitalino, como lo hizo el trovador Silvio Rodríguez y próximamente Los Ángeles Azules.

Otros portales: [publimetro](#), [cronica](#), [politica.expansion](#), [sdpnoticias](#), [msn](#), [somoselmedio](#), [debate](#), [chilango](#), [futbol.radioformula](#), [vanguardiaveracruz](#), [noticiasenlamira](#), [elbigdata](#), [soynomada.news](#), [plumasatomicas](#), [libreenelsur](#), [imagenradio](#), [aristeguinoicias](#), [elsoldemexico](#)

Eventos Masivos

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Reporte	reporteindigo	Staff



MÚSICA

Sheinbaum podría traer a Manu Chao al Zócalo: “No lo van a creer, pero lo estamos buscando”

Ha pasado más de una década desde la última vez que Manu Chao visitó México

Indigo Staff

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, informó que están buscando que el cantante **Manu Chao** regrese al país y ofrezca un concierto en el Zócalo capitalino.

En su primer Facebook Live, Sheinbaum respondió algunas de las preguntas de sus seguidores, una de ellas fue sobre el **cantante** francés **Manu Chau**.

“Que se organice el regreso de **Manu Chao** al Zócalo. Pues no lo van a creer, pero **lo estamos buscando**, vamos a ver si lo podemos lograr para este mismo año”, explicó este lunes.

En la misma transmisión, la mandataria adelantó que ya está confirmada la fecha del concierto de **Grupo Firme**, la cual dará a conocer pronto, y adelantó que **Los Ángeles Azules** se presentarán el 31 de diciembre.

Otros portales: [eluniversal](#)

SISTEMA DE TEATROS: Teatro de la Ciudad “Esperanza Iris”

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Noticias	carteleradeteatro	Redacción



Baila al ritmo de punkumbia con Las Histriónicas Hermanas Hímenez en el coloso de Donceles

21 de junio de 2022 | 12:39 pm

 [Compartir en Twitter](#)

 [Compartir en Facebook](#)

El grupo de punk **Las Histriónicas Hermanas Hímenez** conformado por las hermanas, “Delantera”, “Larga”, “Rota”, “Elástica” y “Frotada Hímenez” regresan a los escenarios para poner a bailar al público al ritmo de la punkumbia con *ConCierta Incontinencia*, este 23 de junio en el **Teatro de la Ciudad Esperanza Iris**.

Ana Beatriz Martínez, Claudia Arellano, Karla Molkovich, Carolina Reyes y Yanet Miranda son las encargadas de dar vida a los personajes que cuestionarán el sistema heterosexual en el que vivieron para retomar el control de su vida con rienda suelta a su lesbianismo y disidencia reprimida.

El ciclo **Entre lenchas, vestidas y musculocas** busca visibilizar el trabajo de artistas escénicos, quienes han indagado, con su trabajo, en importantes temáticas sociales como el respeto, el orgullo, la diversidad y la libertad de todas las personas de ser.

SISTEMA DE TEATROS: Teatro de la Ciudad “Esperanza Iris”

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Noticias	carteleradeteatro	Redacción



8 obras de teatro con temática LGBTTTIQ+ en cartelera

21 de junio de 2022 | 3:54 pm

 [Compartir en Twitter](#)

 [Compartir en Facebook](#)

A unos días de la celebración oficial del orgullo gay en la Ciudad de México, en Cartelera de Teatro queremos recomendarte algunas propuestas que puedes disfrutar durante el resto de junio, mes que ha sido utilizado para visibilizar la diversidad sexual que habita el mundo, sus distintas luchas y el respaldo que toda una comunidad brinda a todo aquel que por su orientación, gustos y preferencias, sea excluido de la sociedad.

Así que si buscabas opciones que abordan dicha temática, a continuación te presentamos un listado de algunas opciones que estamos seguros, te harán pasar un momento bastante entretenido, donde serás testigo del talento **LGBTTTIQ+** que busca borrar estigmas, reflexionar y divertir mucho a un público de mente abierta e inclusiva.

1. Cabaret-Drag Queen. Floreciendo De Noche. En esta puesta conoceremos a *Luis Omar*, quien se desconcierta al encontrarse con una marcha LGBTTTIQ+, debido a todo lo que ve a su alrededor, hecho que lo hace cuestionarse, ¿por qué son así esos travestis raros, llamados Drag Queens? En su aventura, es encontrado por dos sujetos vestidos de monjas, personajes que lo harán reflexionar sobre las diferentes maneras de ver la vida y descubrir como la noche es el lugar propicio para que florezcan con mayor libertad las nuevas identidades de la ciudad.

2. LA ROÑA, Como veo... ¡doy! Aquí, serás testigo de una propuesta de teatro cabaret, donde *La Roña*, interpretada por **Darío T. Pie**, mostrará un amplio repertorio de temas como la sexualidad, el amor, la sociedad y la política actual desde la visión del peculiar personaje, dando lugar un humor ácido con fuertes dosis de verdad.

Sector de Interés

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Cultura	<u>oncenoticias</u>	Miguel de la Cruz



Este martes se dio a conocer que, a manera de homenaje póstumo al caricaturista Antonio Helguera, se inaugurará una exposición con más de 200 obras de su autoría.

Bajo el título de "*Travesuras de Helguera*", la muestra estará en el Complejo Cultural Los Pinos, a partir del 25 de junio, justo al cumplirse un año de su muerte.

"Además de la calidad del trabajo y de la agudeza del trabajo, lo que yo destacaría es la enorme coherencia crítica de la obra de Antonio", comentó Rafael Barajas "El Fisgón", caricaturista.

Antonio Helguera fue un caricaturista mexicano. Su trabajo se caracterizó por la crítica mordaz a la clase política, eclesiástica y empresarial.

Trabajó como caricaturista político en el diario La Jornada y en la revista Proceso, y de 2018 a 2021, fue conductor del programa de análisis y sátira política "*El Chamuco TV*".

SÍNTESIS INFORMATIVA MATUTINA

Martes 21 de junio, 2022

CLAUDIA CURIEL DE ICAZA Museo de la Ciudad de México

Día	Sección	Medio	Autor
20-06-2022	Política	<u>milenio</u>	Ana Paola Wong y Milenio Digital

Compartir
#101.2022.022

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México indicó que ya está confirmada la fecha para el concierto de Grupo Firme, el cual se dará a conocer pronto.



Grupo musical 'Los Angeles Azules' | FOTO: Los Angeles Azules

MILENIO DIGITAL Y ALMA PAOLA WONG
Ciudad de México / 20.06.2022 21:17:05

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, informó que están buscando al cantante Manu Chao para que ofrezca un concierto en el Zócalo capitalino, como lo hizo el trovador Silvio Rodríguez y próximamente Los Ángeles Azules.

"No lo van a creer pero lo estamos buscando (a Manu Chao)", indicó Sheinbaum tras un comentario de un usuario de Facebook.

A través de una transmisión en Facebook, la jefa de Gobierno sostuvo que ya está confirmada la fecha del concierto de Grupo Firme, la cual dará a conocer pronto, y adelantó que Los Ángeles Azules se presentarán el 31 de diciembre.

"Tuve una reunión con Claudia Curiel, la secretaria de Cultura, ya está lista la fecha de Firme, ya se las voy informar muy prontito, también Los Ángeles Azules ya confirmaron para el 31 de diciembre y algunas otras sorpresas que vamos a tener este año", explicó.

Otros portales: telediario

Avenida de la Paz 26, Chimalistac,
Álvaro Obregón, Ciudad de México,
T. 55 551719 3000

CIUDAD INNOVADORA Y DE
DERECHOS / NUESTRA CASA

SECRETARÍA DE CULTURA Eventos Masivos

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Portada	<u>sinembargo</u>	Redacción



VIDEO: Sheinbaum hace primer Facebook Live desde su casa; “aquí nos conoceremos más”



A través de dicha transmisión, la Jefa de Gobierno aprovechó su aislamiento debido a su reciente contagio por COVID-19 para mostrar el interior de su departamento, destacando un cuadro que realizó su hijo, así como una realizada por el pintor Mario Núñez, libros que recibió por parte de Jairo Calixto Albarrán y Jorge Zepeda Patterson; al igual que las plantas y pasatiempos que tiene Sheinbaum.

Al interactuar con las personas que presenciaron el Facebook Live, la mandataria capitalina confirmó que próximamente se revelará la fecha en que Grupo Firme tocará en el Zócalo de la CdMx; además de la fecha confirmada para el 31 de diciembre para la presentación de Los Ángeles Azules y demás “sorpresas” que serán anunciadas próximamente en relación a la cartelera de conciertos propuesta por la Secretaría de Cultura de la CdMx.

Otros portales: [noticiasenlamira](#), [proceso](#),

Casa Refugio Citlaltépetl

Día	Sección	Medio	Autor
20-06-2022	Cultura	<u>mexicanisimo</u>	Redacción

CULTURA

LA SECRETARÍA DE CULTURA CAPITALINA CONMEMORA EL DÍA MUNDIAL DE LAS PERSONAS REFUGIADAS

by Mexicanisimo | 20 junio, 2022 | 0 comment



- La Casa Refugio Citlaltépetl inauguró este viernes la exposición *Niños de la paz*, que busca reflexionar sobre la problemática migratoria en los infantes.
- Asimismo, se ofrecerá una jornada musical y cinematográfica para concientizar al público sobre la violencia que sufren las personas refugiadas.

La Secretaría de Cultura capitalina, a través de la Casa Refugio Citlaltépetl, inauguró este viernes, en colaboración con la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (COMAR) y la Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR), la exposición fotográfica *Niños de la paz*, con la cual conmemora el Día Mundial de las Personas Refugiadas 2022, entre otras actividades culturales.

La muestra dio apertura en presencia de la directora del recinto María Cortina, en compañía de Renee Cuijpers, representante adjunta de ACNUR; Andrés Ramírez, representante de la COMAR, y Gerardo Talavera, del Programa Casa Refugiados, así como de Denis Herrera, refugiado de origen colombiano.

"Nadie elige ser refugiado, a todos nos puede pasar, de ahí la importancia de ser solidarios con las personas que buscan el derecho a la protección y han encontrado en México un nuevo hogar", externó Cuijpers.

SISTEMA DE TEATROS: Teatro de la Ciudad "Esperanza Iris"

Día	Sección	Medio	Autor
20-06-2022	Noticias	mex4you	Redacción



LA COMPAÑÍA MALES ON POINTE PRESENTARÁ MEN IN TUTUS EN EL TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS

A través de la danza clásica y contemporánea, se propone la deconstrucción de estereotipos de género, pero desde el punto de vista cómico e irreverente.

Únicas funciones: sábado 18 y domingo 19 de junio, como parte del ciclo Entre lenchas, vestidas y musculocas.

La compañía de danza clásica Males on Pointe, considerada la primera en su tipo en Latinoamérica dedicada al ballet de comedia para hombres que bailan en zapatillas de punta, estará en México para presentar su exitosa coreografía Men in Tutus, los días sábado 18 a las 19:00 y domingo 19 de junio a las 18:00 horas, en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, recinto de la Secretaría de Cultura capitalina.

Males on Pointe formará parte del programa internacional de la sexta edición del ciclo Entre lenchas, vestidas y musculocas, organizado por la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México para celebrar, durante los meses de mayo, junio y julio, la diversidad sexual desde las artes escénicas.

SISTEMA DE TEATROS: Teatro de la Ciudad "Esperanza Iris"

Día	Sección	Medio	Autor
20-06-2022	Noticias	mex4you	Redacción



DESDE ESPAÑA, TALENTO, PASIÓN, ARTE Y CREATIVIDAD SERÁN PARTE DE ¡VIVA! DE MANUEL LIÑÁN

- Llega el espectáculo que será un vibrante homenaje a la danza española y el ballet flamenco, lleno de ironía, reivindicación, drama, chispa y poderío
- Una única función se presentará en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris

Desde España, un espectáculo único e imperdible se presentará en la Ciudad de México y existe una sola oportunidad para disfrutarlo: ¡Viva! de Manuel Liñán se escenificará una única función el domingo 26 de junio en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, recinto de la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México.

Avenida de la Paz 26, Chimalistac,
Álvaro Obregón, Ciudad de México,
T. 55 551719 3000

CIUDAD INNOVADORA Y DE
DERECHOS / **NUESTRA CASA**

SISTEMA DE TEATROS: Teatro de la Ciudad "Esperanza Iris"

Día	Sección	Medio	Autor
20-06-2022	Noticias	mex4you	Redacción



LLEGAN LAS HISTRIÓNICAS HERMANAS HÍMENEZ CON SU CONCIERTA INCONTINENCIA

Cuestionamientos feministas mediante una estética punk, alegre y contagiosa dan vida a la propuesta que se presentará el 23 de junio en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris

Al ritmo de punkumbia, el grupo formará parte del ciclo Entre lanchas, vestidas y musculocas.

El grupo de punk Las Histrionicas Hermanas Hímenez se reencuentra, el gran acontecimiento se da "ahora que son viejas artríticas, disidentes sexuales y (felizmente) solas" para dar transformado un concierto en "concierto" cabarettesca, en la cual harán un "rito cómico mágico burlesquero satírico".

En el marco de la sexta edición del ciclo Entre lanchas, vestidas y musculocas, organizado por la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, la propuesta Las Histrionicas Hermanas Hímenez. ConCierta Incontinencia se ofrecerá el jueves 23 de junio en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris.

Sector de Interés

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Metrópoli	<u>El Universal</u>	Redacción

Sandra Cuevas revira a Sheinbaum por cancelación de eventos; "simplemente protejo la salud", dice

La alcaldesa de Cuauhtémoc enfatizó que ante el aumento de casos Covid protejo la salud de las personas; lamentó que Sheinbaum "continúe enganchada en cuestionar las acciones de su gobierno"



Sandra Cuevas, alcaldesa en Cuauhtémoc, le respondió a la jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**, que entre sus funciones también está la de proteger la salud de la población, pues "no hay mejor estrategia que la prevención".

Por tal motivo, reiteró que suspendió **eventos masivos** que dependían exclusivamente de su gobierno, a fin de evitar nuevos contagios por **Covid-19**.

"De tal suerte que las acciones que lleve a cabo el **Gobierno de la Ciudad de México** son respetables, pero exhorto a Claudia Sheinbaum no interferir en el trabajo de la Alcaldía Cuauhtémoc", señaló la alcaldesa.

Asimismo enfatizó que, "no estoy actuando como **autoridad sanitaria**, simplemente protejo la salud de las personas y es lamentable que Claudia Sheinbaum Pardo, quien se dice figura presidenciable continúe enganchada en cuestionar las acciones de gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc sin fundamento alguno".

Sector de Interés

Día	Sección	Medio	Autor
21-06-2022	Metrópolis	El Universal	Redacción



"VAYA, VAYA TACUBAYA"

La muestra fotográfica *Vaya, Vaya Tacubaya*, con postales de la Ciudad de México se exhibe ya en las vitrinas de la estación del Metro Tacubaya, de la Línea 1, y hasta el 14 de agosto. La exposición es parte de la revista *Mi Valedor*, cuya nueva edición impresa, con fotografía de Berenice Fregoso, se lanzará el 2 de julio, a la 1:30 pm, en el Archivo Histórico de Iztapalapa, con la participación de Daniel Salazar, Beatriz Ramírez y Arturo Soto.